



**Creemos
contigo**

Estimado vecino/a :

En nuestra localidad se van a tomar en los próximos días **importantes decisiones** municipales que afectarán de manera definitiva al **presente y al futuro del desarrollo económico y del empleo de San Martín de Valdeiglesias.**

Como sabéis este Equipo de Gobierno inició en 2008 el proyecto para **transformar la actual Plaza de la Corredera** en un gran espacio céntrico, moderno y de uso práctico. Un lugar de referencia para el encuentro de vecinos, el ocio y el comercio del pueblo pues **en esta plaza se habilitará un aparcamiento soterrado para 70 coches.** Sin embargo este proyecto necesita imprescindiblemente usar el espacio del mercado municipal anticuado y fuera de norma. A los pocos comerciantes que quedan se les indemnizará y ofrecerá el traslado a una nueva y moderna galería.

Esta nueva opción ha surgido en los últimos meses por el interés mostrado por una **gran marca de renombre nacional** por implantarse en nuestro municipio. Este gran supermercado se ubicaría en el nuevo centro comercial que se podría construir en las parcelas del clausurado matadero y adyacentes. **Generará directamente cerca de 50 puestos de trabajo, con una inversión de varios millones de euros en San Martín** y reforzaría la posición de nuestro pueblo como núcleo comercial de toda la comarca.

Los responsables de traer a esta gran marca de supermercados, líder español de la distribución, prefieren venir a San Martín pero si no encuentran rápidamente el apoyo necesario del pueblo se llevarán su centro comercial a otra localidad cercana. Lógicamente el **Equipo de Gobierno no quiere dejar perder esta oportunidad.** Sin embargo hay algún sector político, social y económico que se opone a este gran proyecto para San Martín. Por ello quiero que todos los vecinos de nuestra localidad lo conozcan con detalle y por eso, en nuestro afán de transparencia y contacto directo con los vecinos, os **convoco a un acto público informativo el próximo miércoles 2 de junio a las 20:30 h en la Pza. de la Corredera** donde miembros del Equipo de Gobierno y representantes de la empresa que traería este nuevo centro comercial a San Martín expondrán a los vecinos el proyecto de la plaza, del centro comercial y resolverán las dudas de todos los ciudadanos.

Dada la importancia de este proyecto para el futuro de San Martín espero contar con vuestra asistencia a este **acto para que podáis conocer de primera mano** la realidad de estas dos grandes actuaciones que **sin duda marcarán el presente y el futuro** de San Martín de Valdeiglesias.

Atentamente.

Pablo Martín Cabezuela
Alcalde de San Martín de Valdeiglesias